6 Piéces

170 m2
Réf. BDX-1285-AA
795 000 €

Pessac
Maison a vendre (33600)
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Nichée au cceur de Pessac, cette belle maison landaise d'environ 170
m?2 sur un terrain de plus de 750 m? offre un cadre de vie idyllique. Le
rez-de-chaussée dévoile un séjour lumineux ouvert sur une superbe
véranda, une grande cuisine avec arriere cuisine, une chambre ou
bureau et une salle de bains. L'étage accueille trois chambres et une
salle de bains supplémentaire, promettant confort et intimité.
L'extérieur, un véritable appel a la sérénité, bénéficie d'un jardin sans
vis-a-vis, garantissant calme et tranquillité, agrémenté d'un garage et

d'un carport pour vos véhicules. Proche du ...

Nestled in the heart of Pessac, this beautiful Landes house of approximately 170
m2 on land of more than 750 m?2 offers an idyllic living environment. The ground
floor reveals a bright living room opening onto a superb veranda, a large kitchen
with utility room, a spacious bedroom and a bathroom. The upper floor
accommodates three bedrooms and an additional bathroom, promising comfort
and privacy. The exterior, a real call to serenity, benefits from a garden not
overlooked, guaranteeing calm and franquility, enhanced with a garage and a
carport for your vehicles. Close to the prestigious ...
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